

PENERAPAN ILMU HOUSEKEEPING DI PANTI ASUHAN



Unsur-unsur dalam Tridharma Perguruan Tinggi adalah pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat adalah saling berkesinambungan, saling berkaitan dan tidak dapat berdiri sendiri. Ilmu pengetahuan yang berkembang dalam proses pendidikan menjadi dasar untuk memperoleh informasi, data, dan keterangan yang berkaitan dengan pemahaman dan/atau pengujian suatu ilmu pengetahuan dan teknologi dalam sebuah penelitian.

Sedangkan penelitian menjadi dasar bagi sivitas akademika untuk memanfaatkan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi hasil penelitian, untuk memajukan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Disini mahasiswa dan dosen diharapkan dapat menjadi “agent of change” yang mampu bersosialisasi dengan masyarakat, menganalisis permasalahan yang terjadi, serta menawarkan solusi, dan mampu berkontribusi nya.



Telah terlaksana kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh Mahasiswa Program Studi Perhotelan Politeknik NSC Surabaya. Kegiatan ini dalam rangkaian kegiatan evaluasi belajar Mata Kuliah Housekeeping, dosen pengampu Riris Yuniarsih, S.St.Par., MM., MM.Par.



Dalam kegiatan ini mahasiswa diberikan permasalahan untuk selanjutnya dapat memberikan solusi, yaitu kebersihan dan sanitasi di beberapa Panti Asuhan di Surabaya yang telah menjadi target pengabdian mahasiswa. Mahasiswa membersihkan, merawat, serta memberikan edukasi cara merawat kebersihan lingkungan panti asuhan agar nyaman dan sehat untuk ditinggali.



Melalui kegiatan ini diharapkan mahasiswa dapat menjadi motor penggerak kemajuan masyarakat, berkontribusi secara nyata, serta berani menawarkan solusi atas permasalahan yang terjadi dalam masyarakat. Mahasiswa dituntut untuk mampu memanfaatkan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk memajukan kesejahteraan masyarakat dan mencerdaskan kehidupan bangsa.



It's a Beautiful thing when a career and a passion come together 😊😊 Bagi kalian yang Kuliah sambil Kerja, Jangan Ngeluh ya Guys...👊 Mimin sharing sedikit ya, 😊Gak banyak yang bisa melakukan ini kecuali kamu yang memang terpilih. Itu artinya kamu bisa dan kamu spesial untuk dirimu sendiri. Tunjukan bahwa kamu lebih hebat dari mereka. Kamu bisa membayar kuliahmu sendiri, membeli buku sendiri dan yang pasti jajan pake uang sendiri. Nggak melulu minta sama orangtua, kakak ipar, sepupu, atau saudara senenek moyang kan.😊👊



Mandiri muda lebih baik dari pada terlambat dewasa, bukan? Walau sibuk dengan pekerjaan yang menuntut kamu tetap harus fokus pada kuliah. Ingat bahwa tujuan utama kamu adalah untuk belajar, menjadi mahasiswa yang baik, bermanfaat bagi sesama. Aamiin😊
Baiklah, inilah hal yang patut kamu banggakan dari diri kamu sendiri sebagai mahasiswa yang kuliah sambil kerja.

1. Kamu cukup kuat untuk menghadapi semua ini. Kamu bisa lebih dari dirimu saat ini. You must believe it!
2. Menambah koneksi dengan mudah. You must smile and enjoy it!
Karna lingkunganmu tak hanya di kampus saja, melainkan rekan kerja juga. Bisa jadi banyak bertemu dengan orang baru dengan berbagai karakter.
3. Setelah lulus kamu tidak akan kebingungan.
Mau jadi apa saya?
Kalau bosan menjadi pegawai yang menerima gaji bulanan maka jadilah pengusaha. Sambil berkerja mungkin saja kamu bisa menabung untuk membangun usaha sederhana setelah wisuda.
4. Bebas
Meskipun kamu punya segudang tekanan dalam pekerjaan tetapi kamu juga memiliki kebebasan untuk lebih banyak berkembang. Lingkungan mempengaruhi daya pikirmu dalam memandang masa depan.
So, rencanakanlah matang-matang. Ingat bahwa rencana yang matang tak harus sempurna, pasti banyak hal yang menghalangi langkahmu. Tetapi rencana yang matang sudah pasti akan membantumu meraih sukses yang sebenarnya.
Sukses dengan pemikiranmu yang bebas. Kamu mau jadi apapun, itu terserah kamu. So, do it better.